

Un nuevo hito en la historia del deporte liguano consiguió la joven Catalina Fernández Lazcano, quien, recientemente, fue llamada a incorporarse a los entrenamientos de la Preselección Chilena de Básquetbol Femenino, en el Centro Olímpico de Santiago.

Una nominación que llena de orgullo a la Comuna y a la Escuela Municipal de Básquetbol de La Ligua, academia que le permitió desarrollar sus habilidades en la disciplina y alcanzar destacados resultados en las últimas competencias en la que ha participado representando a la capital provincial de Petorca, como también, en la selección de Valparaíso, cuya instancia le permitió ser observada para su inclusión en el representativo nacional.

Anuncio Patrocinado

Los sueños se cumplen, pero siempre a base de esfuerzo y trabajo, fue el resumen de las palabras que la joven Catalina Fernández Lazcano, dijo, durante su visita al edificio consistorial, donde, acompañada de uno de sus entrenadores, Roger Lobos Velásquez, fue recibida por el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela.

Por su parte, el alcalde Patricio Pallares Valenzuela, mostró su alegría y satisfacción por esta excelente noticia que engalana otra vez más al deporte liguano, el que desde hace un tiempo a la fecha, tiene a varios representantes locales participando en clubes profesionales, en sus diversas series; como también, a representativos de distintas disciplinas cumpliendo notables actuaciones en certámenes a nivel nacional.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El Jefe Comunal, junto con sentirse orgulloso por la perseverancia de Catalina y por los logros alcanzados, calificó a la joven como un referente para la juventud de la Comuna, que ama el deporte.

Por último, Roger Lobos Velásquez, uno de los entrenadores de la Escuela Municipal de Básquetbol, dio a conocer las virtudes que la joven ha demostrado en sus años de formación en la academia, los cuales han dado como fruto este llamado a la preselección chilena de básquetbol femenino.

Catalina Fernández Lazcano: de La Ligua a la Preselección Chilena
de Básquetbol Femenino



y tú, ¿qué opinas?